

 Fecha: 21-02-2025
 Pág.: 12
 Tiraje: 2.800

 Medio: Diario Chañarcillo
 Cm2: 296,9
 Lectoría: 8.400

 Supl.: Diario Chanarcillo
 VPE: \$237.508
 Favorabilidad: No Definida

 Tipo: Noticia general

Título: Codelco firma acuerdo para aliarse con Anglo American y ejecutar juntos plan minero Andina-Los Bronces

Codelco firma acuerdo para aliarse con Anglo American y **ejecutar juntos plan minero Andina-Los Bronces**

odelco y
Anglo American anunciaron la
suscripción
de un Memorándum de Entendimiento (MOU), para trabajar en una
alianza que les permita potenciar
el desarrollo del distrito minero
Andina — Los Bronces, a través
de la ejecución de un Plan Minero Conjunto entre los años 2030
y 2051.

Este Plan, explicó Codelco, "permitirá aumentar la producción de cobre sin inversiones adicionales sustantivas por parte de ambas compañías, incrementar el aporte al país a corto y mediano plazo, y fortalecer la posición de Chile como proveedor líder de cobre a nivel mundial".

De esta forma, destacó la cuprífera estatal, "se generará mayor valor para los accionistas —que en el caso de Codelco es el Estado de Chile—, los trabajadores, los proveedores y las comunidades".

Con la integración de las operaciones mineras se estima un incremento en la generación de valor antes de impuestos en a lo menos US\$5 mil millones sin considerar potenciales sinergias operativas adicionales.

Un principio fundamental es que Andina de Codelco y Los Bronces de Anglo American mantendrán la plena propiedad de sus respectivas concesiones mineras, plantas de procesamiento y activos materiales, según detalla el MOU.

Hasta ahora, Andina y Los Bronces explotan, de manera separada, operaciones contiguas en uno de los distritos mineros más grandes del mundo, que representa más del 2% de las reservas y recursos mundiales de cobre, un mineral crítico para una economía descarbonizada.



Para abordar este desafío de adyacencia geográfica, "ambas operaciones han coordinado sus faenas mediante más de 10 acuerdos de cooperación en 47 años, para lograr un trabajo eficiente y seguro, sin interferencias operacionales", puntualizó Codelco.

La decisión comunicada hoy al mercado significaría concretar una coordinación más profunda mediante un Plan Minero Conjunto, que creará mayor valor que en operaciones separadas.

El MOU establece los principios fundamentales de la alianza.

Las compañías esperan cerrar las negociaciones y finalizar los acuerdos vinculantes hacia el segundo semestre de 2025, sujeto a la obtención de todas las aprobaciones relevantes y la finalización del proceso de due diligence.

Una vez firmados los acuerdos, se estima que tomará al menos 5 años adicionales obtener los permisos necesarios para operar bajo el Plan Minero Conjunto.

El proyecto tendrá un gobierno corporativo compuesto en partes iguales por Codelco y Anglo American, y juntos constituirán una nueva entidad operativa, controlada 50:50, que ejecutará el Plan Minero Conjunto y coordinará el uso de la capacidad de procesamiento combinada de ambas operaciones.

"Cada compañía continuaría realizando la extracción de mineral de manera independiente, pero de forma coordinada, mientras que el procesamiento se llevará a cabo aprovechando las sinergias de las instalaciones y capacidades de las plantas de ambas empresas", se detalló.

La producción de cobre resultante, así como los costos y responsabilidades asociadas a las operaciones conjuntas, se compartirán en partes iguales, mientras que la comercialización se gestionará de manera individual por cada una de las empresas.